

Trachtenverein Almenrausch Halfing feiert Kirta- Hoagart und ehrt langjährige Mitglieder

7.10.2023



Einen fröhlichen Kirtahoagart genossen unter anderem: Vorsitzender Josef Stettner (von links) Ehrenmitglied Anton Aicher, Hermann Ruhland, Peter Schütz, Christa Mayer, Agnes Schied, Rupert Maier und Zweiter Vorsitzender Marcus Maier

Der Trachtenverein Almenrausch Halfing ehrte auf seinem traditionellen Kirtahoagart seine langjährigen Vereinsmitglieder. Die Ernennung von Anton Aicher zum Ehrenmitglied war Höhepunkt des Abends.

Halfing – Dieses Jahr fand wieder der traditionelle Kirtahoagart vom Trachtenverein Almenrausch Halfing statt. Lisa Summerer führte mit lustigen Kurzgeschichten durch das Programm.

Auch die Trachtenkinder sowie die Aktiven zeigten verschiedene Tänze und Plattler. Die anwesenden Musikgruppen Hoizbladdl Musi, Hausmusi, Maxi Huber und Helmut Huber unterhielten die Gäste unter anderem mit Gesang während des kurzweiligen Abends. Höhepunkt war die Ernennung von Anton Aicher zum Ehrenmitglied.

Ehrung von langjährigen Vereinsmitgliedern

Die Vorsitzenden Josef Stettner und Marcus Maier ehrten langjährige Vereinsmitglieder. Für 60 Jahre wurden Monika Schuhbeck, Josef

Egger und Peter Schütz geehrt. Seit 50 Jahren sind Josef Schuster, Konrad Egger, Hermann Ruhland, Christa Mayer und Theresia Schreiner dabei und Agnes Schied, Rupert Maier und Andreas Fegl seit 40 Jahren.